
 

 

 

 
- 1 - 

 

令和 6年 9月理事会議事録  

 

 

１  開催日時   令和 6年 9月 30日（月）  15時 00分  ～  15時 22分  

  

２  場   所   社会保険診療報酬支払基金本部  

 

３  出  席  者        理 事 長  神  田  裕  二  

専 務 理 事  山  崎  章  一  

             公 益 代 表 理 事  山  本  光  昭  

                 同       播  磨  俊  郎  

             保 険 者 代 表 理 事  木  倉  敬  之  

                 同       篠  原  正  泰  

                 同       北  原  省  治  

             被 保 険 者 代 表 理 事  古  川    大  

                 同       樋  口  和  司  

同       寺  田  正  人  

同       小  林    司  

             診療担当者代表理事  茂  松  茂  人  

                 同       長  島  公  之  

                 同       鈴  木  邦  彦  

 同       大  杉  和  司  

             公 益 代 表 監 事  塔  下  和  彦  

保 険 者 代 表 監 事  𠮷  田  雄  彦  

被 保 険 者 代 表 監 事  平  川  則  男  

診療担当者代表監事  篠  原    彰  

             常 任 顧 問  加  瀬    勝  

             参 与  森    昌  平  

 

４  議   題   １  議事  

          役員の選任（案）  

        ２  報告事項                                                                                                                                                                                                                                                                                                  

⑴  役員選任の認可  

⑵  審査情報提供等  

３  定例報告  

⑴  令和 6年 7月審査分の審査状況  

⑵  令和 6年 8月審査分の特別審査委員会審査状況  
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⑶  令和 6年 8月理事会議事録の公表  

（配布資料）オンライン資格確認・マイナ保険証の利用実績  

    

５  議事内容  

 

（理事長）  

  ただいまから理事会を開催する。本日の理事会の議事録署名者として、古

川理事、茂松理事にお願いをする。  

  本日の理事会は、理事会構成員である理事長及び理事総数 15名のうち、現在

長島理事が遅れているが、現時点で 14名の出席を確認しているので、支払基

金定款の規定による定足数を満たしており、本理事会が成立することを申し

添える。  

  議題に入る前に、 7月理事会において、公益を代表する理事、監事を除いた

理事 12名、監事 3名の役員選任について議決をいただき、厚生労働大臣の認可

申請を行い、 8月 1日付をもって認可された。本理事会から新たに出席されて

いる新任の理事の皆様からご挨拶をいただきたい。  

  初めに、北原理事にご挨拶をお願いする。  

 

（北原理事挨拶）  

 

  次に樋口理事にご挨拶をお願いする。  

 

（樋口理事挨拶）  

 

  それでは、議題に入る。  

  議事の役員の選任（案）について、お諮りをする。  

  保険者代表の今泉礼三理事から、 9月 24日をもって退任する旨の申出があり、

同日付で退任されたので、支払基金法及び定款の規定に基づき、所属団体に

候補者の推薦を求めたところ、保険者代表の理事として、健康保険組合連合

会東京連合会専務理事の紙田英明氏が推薦され、法律上、所属団体の推薦に

よるとされているので、紙田氏を理事に選任することとしたいが、よろしい

か。  

（異議なし）  

 

  異議なしと認め、理事に選任することとする。  

  支払基金法の規定に基づき、直ちに、厚生労働大臣宛てに認可申請をするこ

ととする。  

  なお、紙田英明氏の任期については、支払基金の定款により前任者の残任期
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間となっているので、令和 8年 8月 26日までとなる。  

  続いて、報告事項に入る。  

  報告事項 (1)役員選任の認可について、報告をする。先月の理事会において

議決いただいた、公益を代表する理事、播磨俊郎氏の選任については、お手

元のスライド 5にあるとおり、厚生労働大臣宛て認可申請し、 8月 29日付をも

って認可を受けたので、ご報告をする。  

  続いて、報告事項 (2)であるが、審査情報提供等について、事務局から報告

をする。  

 

---------------------------事務局から資料説明 ----------------------- 

▫  第 30次審査情報提供事例（医科）  

▫  支払基金における審査の一般的な取扱い（医科）の公表  

▫  第 24次審査情報提供事例（歯科）  

について説明  。  

 -------------------------------------------------------------------  

 

（理事長）  

ただいまの審査情報提供等について、質問、意見等があればご発言くだ

さい。  

   

（質問・意見等なし）  

   

特段の質問・意見等がないようであれば、次に、定例報告 (1)令和 6年 7月審

査分の審査状況について、事務局から報告をする。  

 

---------------------------事務局から資料説明 ----------------------- 

令和 6年 7月審査分の審査状況について説明。  

--------------------------------------------------------------------  

 

（理事長）  

ただいまの令和 6年 7月審査分の審査状況について、質問・意見等があれ

ばご発言ください。  

   

（質問・意見等なし）  

 

  特段の質問、意見等がないようであれば、続いて定例報告 (2)令和 6年 8月

審査分の特別審査委員会審査状況について、事務局から報告をする。  

---------------------------事務局から資料説明 ----------------------- 
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令和 6年 8月審査分の特別審査委員会審査状況について説明。  

--------------------------------------------------------------------  

 

（理事長）  

 ただいまの令和 6年 8月審査分の特別審査委員会審査状況について、質問、

意見等があればご発言ください。  

 

（質問・意見等なし）  

 

  特段の質問、意見等がないようであれば、次に定例報告 (3)令和 6年 8月理

事会議事録の公表について報告をする。  

8月理事会議事録については、皆様に議事内容をご確認いただいた上で、

議事録署名者である木倉理事、寺田理事にご署名をいただいているので、

支払基金ホームページに掲載することとする。  

また、スライド  36以降に 7月から配布している厚生労働省で公表されている

オンライン資格確認・マイナ保険証の利用実績の資料を添付しているので、

後ほどご高覧いただくようにお願いをする。  

  全体を通して、質問、意見等があればご発言ください。  

 

（診療担当者代表理事）  

最後の資料であるマイナ保険証の利用実績だが、これが 10月から新しく見

直された 3段階になった医療 DX推進体制整備加算 1、 2、 3、それぞれ 15％以上、

10％以上、 5％以上というところで、非常に重要になったところだが、支払基

金から医療機関には 25日にメールで利用実績が届いた。最初にこの加算の算

定要件となる最高の利用率がきちんと記載されており、非常に分かりやすか

った。また、それぞれ 3か月分ずつが記載されており、これは非常に役立って

いると思うので、これを今後もしっかりと続けていただければと思う。  

 

（理事長）  

 ご指摘に感謝申し上げる。  

理事にもご確認をいただいた上で、できるだけ分かりやすく表示をすると

いうことで、修正すべきところは修正させていただいた次第である。今後と

も、分かりやすいデータ提供に努めていきたいと考えている。  

  ほかに質問、ご意見等があればご発言ください。  

 

（質問・意見等なし）  

  特段の質問、意見等がないようであれば、本日の理事会は、これをもっ

て閉会とする。  
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  次回の理事会については、 10月 28日月曜日の午後 3時から開催の予定とし

ているので、日程の確保方、よろしくお願い申し上げる。  

 

 

 

 

 

 

 

    令和 6年 9月 30日  

              理 事 長   神  田  裕  二  

 

 

 

              被 保 険 者 代 表 理 事   古  川   大  

 

 

 

              診療担当者代表理事     茂  松  茂  人  

 

 

 

 

 

 

 


